

Ken Bode

No ha llegado ninguna carta

WASHINGTON. (Por Jaime Fonseca, Corresponsal de La República). Una carta del Presidente Daniel Oduber a la revista política The New Republic, despachada aparentemente el 5 de mayo, no ha llegado a su destinatario, el escritor Ken Bode.

La carta es un comentario al artículo que Bode publicó en la revista de Washington resumiendo una entrevista de diez horas con José Figueres. El ex Presidente es citado diciendo, entre otras cosas, que el financista Robert Vesco financió en parte la campaña electoral de Oduber, y la de varios diputados.

"Parece que la carta fue enviada por error a nuestro departamento de suscripciones en Marion, Ohio, y estamos tratando de localizarla entre los centenares de pedidos de suscripción que ese centro

maneja," dijo Bode a La República.

"Esperamos tenerla en nuestras manos en muy pocos días, esta misma semana," agregó.

Preguntado si difundiría el contenido de la carta en la sección "Correspondencia" que equivale a cartas de los lectores de The New Republic, Bode pensó un momento para decir:

"Tratándose de un presidente, le daríamos mayor espacio en nuestras columnas, junto con nuestra respuesta".

Advirtió Bode que antes de publicar el contenido de la carta de Oduber y su propio comentario, lo comunicaría al Presidente costarricense.

"Es cuestión de cortesía enterarle de lo que hacemos con su carta", dijo Bode, quien dirige la Sección Política de la revista.